

Educación Ambiental Segura Segundo Grado

“Él Ama, Él Espera, Él Aguarda” - Sta. Maria Goretti



Límites Saludables

Para los alumnos de segundo grado, sería conveniente hablar con ellos sobre quiénes son las personas de confianza en su entorno. Probablemente haya muchas personas que consideren amigos o familiares, pero es importante que los niños sepan a quién pueden acudir si experimentan alguna situación que les genere incomodidad.

¿A qué dos personas podrías acudir si te sientes incómodo?

Cuando alguien hace algo con lo que no te sientes cómodo, ¿qué podrías decirle?

Comunicación

Los estudiantes de segundo grado están en la etapa en que comienzan a comprender la diferencia entre lo correcto y lo incorrecto. A menudo, a esta edad, les resulta difícil admitir cuando cometan un error o cuando han tomado una mala decisión. Esto puede dificultarles hablar con sus padres cuando sienten que se les está haciendo daño. Es importante fomentar la comunicación con los niños de segundo grado sobre las decisiones que toman y hacerles entender que, independientemente de los errores o las malas experiencias que puedan tener, siempre estarán ahí para apoyarlos y que los seguirán queriendo incondicionalmente.

¿De qué maneras nos podrías indicar cuando consideres que se ha tomado una mala decisión?

¿Cómo crees que reaccionaría si me contaras algo que hiciste mal?

Tecnología

Sus hijos no se quedarán atrás. Así es... Si su hijo no usa tecnología hasta bien entrados los años de secundaria, no se quedará atrás. La idea de que el uso de teléfonos inteligentes y redes sociales por parte de los niños es inevitable es una de las mayores mentiras de las grandes empresas tecnológicas. Su hijo no tendrá un peor trabajo ni unas peores calificaciones. Pero sí evitará ciertas cosas: la confusión, la información errónea, el contenido explícito, las comparaciones tóxicas, la ansiedad, la falta de habilidades sociales adecuadas y el ciberacoso. Sí, es posible que se pierda de algunas cosas, pero se lo agradecerá más adelante.

¿Conoces la diferencia entre una buena página web y una mala? ¿Puedes darnos algunos ejemplos de cada tipo?

Aparte de mamá o papá, ¿hay otras 2 o 3 personas a las que podrías contarle si alguna vez ves algo que no es bueno o es inapropiado?

Conciencia Corporal

A esta edad, los niños deben saber distinguir entre un contacto apropiado e inapropiado. Como tutores, es importante explicarles qué constituye un contacto apropiado y uno inapropiado, así como quién está autorizado o no para tocarlos, especialmente en sus partes íntimas. Por ejemplo, los padres/tutores cuando el niño necesita ayuda para bañarse, o los médicos/personal médico cuando están en la habitación con los padres/tutores. Si alguien los toca de manera inapropiada, es fundamental enseñarles qué deben hacer y a quién deben informar.

¿Quiénes son las únicas personas que pueden tocar tus partes íntimas y en qué circunstancias es aceptable?

Si alguien te toca y te sientes incómodo, ¿a quién deberías avisar?

Teología del Cuerpo

“Debemos estar motivados para elegir el bien no solo mediante una decisión fría y racional, impulsada por nuestra inteligencia o nuestra voluntad, sino también por nuestro corazón.” ~Jason Evert:

Teología del Cuerpo en Una Hora

FUENTES: Estadísticas en la página de recursos: www.d2l.org ~ Tecnología: Chris McKenna @ Protect Young Eyes
Conciencia del Cuerpo y Límites: Amy McNamara, LCSW; AM Counseling Services, PLLC